



SOLIDARIDAD CON EL PARO GENERAL ARGENTINO DEL DIA 24 DE ENERO, 2024

Desde Paraguay, la Coordinadora de Sindicatos Afiliados a la Internacional de Servicios Públicos en Paraguay *(CONASAISP)* expresa su solidaridad a los compañeros/as trabajadores/as de la Argentina ante el atropello del gobierno del Presidente Javier Milei.

Repudiamos el proyecto del DNU (Decreto de Necesidad de Urgencia) que lejos de buscar una solución se estará aumentando la Pobreza, la Inflación y la precarización del Trabajo, con esto atentaran contra las conquistas laborales y soberanía del país para beneficiar a las multinacionales y FMI. A esto se suman muchas otras medidas perjudiciales, como la privatización de las empresas del estado que hoy son rentables para el estado

Manifestamos nuestro total respaldo al pueblo argentino, en especial a sus trabajadores/as, jubilados, enfermos, desempleados. Nos solidarizamos con el movimiento sindical argentino, sus dirigentes y centrales de trabajadores. Hoy más que nunca llamamos a la ciudadanía a comprender que la verdadera libertad no proviene de los gobiernos, sino de las organizaciones que genuinamente representan al pueblo, los sindicatos de Paraguay afiliados a la ISP, estamos unidos en la lucha y en el despertar la conciencia ciudadana reafirmando nuestro compromiso con la justicia y la defensa de los derechos fundamentales.

Desde Paraguay demos nuestro total respaldo y solidaridad a todo el pueblo argentino que este 24 de enero saldrán a las calles a hacer cumplir los derechos de todos los trabajadores/as y que el logro será las conquistas del pueblo latinoamericano que estamos con uds. y que el triunfo sea del pueblo, y no de las multinacionales y FMI que en cada uno de nuestros países van a querer pisotear nuestros derechos.

COORDINACIÓN CONASAISP















